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Herrn 

Ortsvorsteher 

Alfons Gartner 
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76228 Karlsruhe 

Karlsruhe, 09.05.2023 

 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  
 

nachstehend eine Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
In der Sitzung des Ortschaftsrates am 16.09.2020 wurde der Antrag der CDU über ei-
ne Prüfung des Daches der Aussegnungshalle auf Eignung eines Einbaus einer Pho-
tovoltaikanlage behandelt. In der damaligen Stellungnahme des zuständigen Amtes 
wurde eine Überprüfung in den nächsten 2-3 Jahren zugesagt. Der Ortschaftsrat hatte 
dieser Vorgehensweise zugestimmt. Da dieser Zeitraum jetzt erreicht ist und uns die 
Sache wichtig ist, möchten wir den derzeitigen Sachstand erfahren.  
 
Wie in den BNN vom 08.05.2023 zu lesen war, zeigten sich Mitglieder des Gemeinde-
rates bei einer Sitzung über den insgesamt schleppenden Ausbau solcher PV- Anla-
gen in Karlsruhe empört. Die Stadt Karlsruhe belegt unter den Großstädten von Ba-
den-Württemberg einen der hinteren Plätze. Um die angestrebten Ziele zu erreichen, 
wäre eine Verfünffachung der Erzeugung notwendig. 
 
Die CDU-Fraktion stellt aus oben genannten Gründen folgende 

 

                                                             Anfrage 
 
mit der Bitte um Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates: 

Sachstand der Überprüfungen für den Einbau einer Photovoltaikanlage auf dem 

Dach der Aussegnungshalle  

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ludwig Kast 
Stellv. Fraktionsprecher 


